

## **Gabi Müller-Scherzant gewinnt im Endspurt Serienwertung in Bergisch-Gladbach!**

**Vanessa Oster und Christian Jung ebenfalls mit guten Resultaten !**



Bereits zum 35. Mal fand die Bahnlaufserie in Bergisch-Gladbach statt, ausgerichtet vom TV Herkenrath, und bot an allen drei Abenden (jeweils donnerstags) beste Bedingungen für die Aktiven. Das eingespielte Team um den früheren deutschen Spitzenläufer Karl Fleschen sorgte wieder für eine perfekte Organisation der Veranstaltung. Neben der großen Serie (3000m/5000m/10000m) wird auch eine kleine Serie (800m/1000m/1500m) angeboten, die auf immer größere Beliebtheit stößt und jeweils um die 100 Teilnehmer angelockt hatte.

Die drei Aktiven des TuS Deutz nahmen allesamt an der kleinen Serie teil und wussten mit z.T. starken Leistungen zu überzeugen.



www.bahnlaufserie.de



